



令和6年2月1日
さくら保育園

寒さに負けず楽しく外遊びをする園児たちがみられます。子ども達の元気な笑顔はきちんとした体調管理ができてこそ生まれるものです。免疫力アップのためにも生活リズムを整えましょう。まだまだ発熱や感染症が続いています。引き続き感染予防を続けていきましょう。

<お願い>

- **急な発熱症状**の園児が増えてきています。いつでも連絡がとれるようご協力をお願いします。
- 発熱の症状や感染症の疑いがある場合は、速やかに医師の診断を受けるようお願いいたします。
- 受診した際は、保育園に通園していることを伝え、登園が可能かどうかの確認をしてください。
- 感染症でお休みされた場合、治癒報告書（保護者記入）を提出していただいています。

1月の病気・感染症の様子

インフルエンザA型	3名
インフルエンザB型	1名
新型コロナウイルス	4名
溶連菌感染症	3名
胃腸炎	1名
発熱症状	29名
嘔吐	1名
腹痛・下痢	2名
咳・鼻水症状	15名



火傷に注意

火傷で救急車に運ばれた子どものうち、最も多いのが1歳児、次いで0歳児です。一番多い原因は、みそ汁やスープなどの熱い食べ物です。ちょっとしたすきで起こるので注意しましょう。

- ★テーブルの端に置いておいた物に手を伸ばし
テーブルに置いてある味噌汁、スープをこぼした



- ★炊飯器の蒸気に触れて火傷した

- ★電気ポットのコードを引っ張り
落下させ、お湯がかかった



- ★調理中や調理後のグリル窓やコンロ上の
フライパンなどの調理器具に直接触って
しまった

応急処置について

火傷をしたらすぐに流水で冷やしましょう。20分間は冷やして下さい。氷水はお勧めしません。

服の上から熱湯を
浴びた

↓
無理やり脱がせよ
うとせず、着衣のま
ま冷やしましょう



低体温に注意

↓
冷やしている間に
体温が下がりすぎ
ないように気を付
けましょう



火傷の範囲が子ども
の手のひらより広い

↓
20分間冷やした後、
すぐに医療機関を
受診して下さい



顔や頭、指の関節
などを火傷した

↓
火傷の範囲が小さ
くても医療機関を
受診して下さい

